

DEPORTES | Fútbol Sala

El prieguense Ismael López, primer fichaje del Real Betis Futsal

El pivot jugará como verdiblanco hasta 2025, después de lograr el ascenso a Primera con el Pescados Rubén Burela

Redacción

Jueves 25 de julio de 2024 - 14:12



El Real Betis Futsal e Ismael López han llegado a un acuerdo para la incorporación del pivot diestro prieguense a la entidad heliopolitana hasta el 30 de junio de 2025.

Como ha anunciado la entidad verdiblanca en su página web, Ismael López Lozano (Priego de Córdoba, 10 de noviembre de 1999) inició su trayectoria como jugador de fútbol sala en el Córdoba y estuvo durante tres temporadas en el filial de El Pozo

Murcia, anotando 39 goles entre el 2018 y 2021.

Acumuló experiencia en la máxima categoría del fútbol sala disputando varios partidos entre el club murciano y cordobés, equipo al que regresó tras su periplo en Murcia.

La pasada temporada estuvo en el Pescados Rubén Burela, equipo con el que consiguió el ascenso a Primera División siendo una pieza importante al anotar un total de 22 goles.